



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

1/2004

ISSN 0320-8168

Ежемесячный
научно-
информационный журнал

Издается
с сентября 1994 г.
(с января 1919 г. выходил
под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель:
Государственный комитет
Российской Федерации
по статистике

Главный редактор
Н.В. Никулина

Редакционная коллегия:

И.К. Беляевский,
В.П. Божко,
И.И. Елисеева,
М.Р. Ефимова,
А.П. Зинченко,
Ю.Н. Иванов,
С.Д. Ильенкова,
М.Г. Назаров,
Б.Т. Рябушкин,
В.М. Симчера,
А.Е. Суринов,
В.Н. Тамашевич,
И.С. Ульянов,
А.Ю. Шевяков

Редакция:
Заместитель
главного редактора
В.П. Шулаков

Ответственный секретарь
Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор
В.А. Будыкина

Компьютерная верстка
Л.П. Соколова,
А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,
ул. Мясницкая, 39, стр. 1

Телефоны: 207-48-90,
207-48-82

Телефакс: 207-48-90
E-mail: voprstat@mtu-net.ru
<http://www.infostat.ru>

Позиция Редакции
необязательно совпадает
с мнением авторов
Перепечатка материа-
лов только по согла-
сованию с Редакцией

Журнал
зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати.

Регистрационный
номер 012312

В НОМЕРЕ:

Продолжение традиций (85 лет основанию журнала «Вестник статистики»).
И.И. Елисеева, А.Л. Дмитриев.....3

**ОСНОВНЫЕ ИТОГИ ВСЕРОССИЙСКОЙ ПЕРЕПИСИ
НАСЕЛЕНИЯ 2002 ГОДА.....5**

**ВНЕДРЕНИЕ СИСТЕМЫ НАЦИОНАЛЬНЫХ СЧЕТОВ
НА РЕГИОНАЛЬНОМ УРОВНЕ**

- Пробные расчеты валового регионального продукта в Республике Беларусь. **Н.Ч. Бокун, Н.Н. Бондаренко, Ю.Ю. Гнездовский**.....13
- Рыночная инфраструктура региона в системе национального счетоводства. **К.Г. Чобану**....20

ЭКОЛОГО-ЭКОНОМИЧЕСКИЙ УЧЕТ

- Учет отходов: прорыв или движение по кругу? **А.Д. Думнов**.....34
- О состоянии окружающей среды в Российской Федерации в 2003 году (по материалам Госкомстата России).....49

ЭКОНОМИКО-МАТЕМАТИЧЕСКОЕ МОДЕЛИРОВАНИЕ

- Методологические вопросы прогнозирования производства важнейших видов промышленной продукции. **Т.А. Дуброва**.....52
- Эконометрическое моделирование импорта отраслей. **И.В. Кипешук**.....58

ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ В СТАТИСТИКЕ

- О развитии безбумажной технологии сбора статистической информации. **Г.П. Полякова, Е.В. Кулагина**.....63
- Опыт использования современной технологии ASP.NET. **В.В. Баранов**.....66
- Опыт применения средств автоматизированной подготовки оперативных публикаций с использованием информационных баз данных. **А.А. Агеенко, Е.Н. Олейник, Б.Х. Ташмаганбетова**.....68
- Организация работы с информационными ресурсами на основе применения базовых и ASP-технологий. **И.К. Гаевая, Е.В. Миронова**.....69

МЕЖДУНАРОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО

- Семинар специалистов стран СНГ по вопросам глобального международного сопоставления ВВП по данным за 2004 год.....73
- 17-я Международная конференция статистиков труда.....74

ОСНОВНЫЕ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ПОКАЗАТЕЛИ ПО РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ЗА 1998-2003 гг. (по материалам Госкомстата России).....75

БИБЛИОГРАФИЯ

- Новая монография «Измерение теневой экономической деятельности». **Б.Т. Рябушкин**....33
- Новая книга «Экономико-статистический анализ заработной платы в России». **С.Е. Каizarinova**.....88

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ ГОСКОМСТАТА РОССИИ.....87

Порядок оформления статей, направляемых в редакцию.....51

CONTENTS

<i>Continued traditions: 85 years of journal «Vestnik statistiki» (statistical herald) founding. I.I. Eliseeva, A.L. Dmitriev.....</i>	3	
MAIN RESULTS OF ALL-RUSSIA POPULATION CENSUS - 2002.....	5	
IMPLEMENTATION OF THE NATIONAL ACCOUNTS SYSTEM IN REGIONAL LEVEL		
◆ Trial calculations of Gross domestic product in the Republic of Belarus N.Ch. Bokun, N.N. Bondarenko, Yu.Yu. Gnezdovskiy.....	13	
◆ Market infrastructure of a region in the system of national accounting. K.G. Chobanu.....	20	
ECOLOGICAL AND ECONOMICAL ACCOUNTING		
◆ Recording of wastes: a breach or circulation? A.D. Dumnov.....	34	
◆ The state of environment in the Russian Federation in 2003 (according to Goskomstat of Russia).....	49	
ECONOMICAL AND MATHEMATICAL MODELLING		
◆ Methodological problems of prognostication of main types of industrial products output. T.A. Dubrova.....	52	
◆ Econometric modeling of imports by branches. I.V. Kipeschuk.....	58	
INFORMATION TECHNOLOGIES IN STATISTICS		
◆ Development of out-of-paper technology for statistical information collection. G.P. Polyakova, Ye.V. Kulagina....	63	
◆ Experience of using ASP.NET modern technology. V.V. Baranov.....	66	
◆ Experience of automated making-up of ad-hoc current publications using statistical data base. A.A. Ageenko, E.N. Oleinik, B.Kh. Tashmaganbetova.....	68	
◆ Organisation of work with information resources on the basis of basic or ASP-technologies. I.K. Gaevaia, E.V. Mironova.....	69	
INTERNATIONAL COOPERATION		
◆ Seminar of CIS countries specialists on problems of global international comparisons of GDP for 2004.....	73	
◆ 17 th International conference of labour statistics.....	74	
MAIN SOCIAL AND ECONOMIC INDICATORS OF THE RUSSIAN FEDERATION FOR 1998-2003 (according to material of the Goskomstat of Russia).....		75
BIBLIOGRAPHY		
◆ New monograph «Measuring of shadow economic activity». B.T. Ryabushkin.....	33	
◆ New book «Economical and statistical analysis of wages and salaries in Russia». S.Ye. Kazarinova.....	88	
OFFICIAL DOCUMENTS OF THE GOSKOMSTAT OF RUSSIA.....		87

ATTENTION OF FOREIGN SUBSCRIBERS!

You can subscribe to this edition through the joint-stock company «MK-PERIODICA»

Phone: /007 095/ 238-49-67, 238-49-30

Fax: /007 095/ 238-46-34, 230-21-17

E-mail: info@mkniga. msk.su

http:// www.periodicals.ru